

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Estuaire/Noël : les enfants défavorisés du 2e siège du 1er arrondissement de Libreville honorés

UNE action des Pdgistes dudit siège dont la caravane était menée par le membre du bureau politique, Limbourg Iwenga.

Cherolle MISSOUKI
Libreville/Gabon

LES enfants vivant avec un handicap et ceux des familles démunies du 2e siège du 1er arrondissement de la commune de Libreville, n'ont pas été en marge de la célébration de Noël 2020. Une fête dite de la Nativité de l'Enfant Jésus, considérée, à bien des égards, comme un "moment de partage

et d'amour pour son prochain". Pour preuve, une délégation des Pdgistes de ce siège – conduite par le membre du Bureau politique (MBP), Annie Christelle Eugenie Limbourg Iwenga assistée pour la circonstance de la "camarade" Viviane Damas et du membre du comité central Hugues Mboumba Nguema – a sillonné l'ensemble des fédérations de ce siège.

A savoir : Gué Gué, Ongongo, Grandes Ecoles et Re-Dowé où plus de 600 cadeaux ont été distribués aux enfants considérés comme des laissés-pour-compte.

Les responsables fédéraux respectifs ont mis les petits plats

dans les grands pour que l'arbre organisé au sein de chacune des fédérations soit une réussite. Ce qui a été le cas dans le respect strict des mesures barrières.

Une réussite totale, le but visé de satisfaire beaucoup d'enfants ayant été atteint. La joie pouvait se lire sur les visages des jeunes heureux bénéficiaires, partout où ladite caravane est passée.

Pour couronner le tout, les échantillons d'enfants réunis dans chaque fédérations ont eu droit à un goûter. Ce fut la cerise sur le gâteau, et surtout l'innovation de Noël dans le 2e siège du premier arrondissement de la commune de Libreville.

Au grand bonheur de nombreux



Remise symbolique par le MBP, Christelle Limbourg Iwenga.

parents qui n'on pas manqué de remercier les Pdgistes initiateurs

et partant, le Parti démocratique gabonais (PDG).

Bitam : Journée internationale des migrants



Photo: PME

Photo de famille au terme de la célébration.

ELLE a été organisée en présence du représentant permanent de l'Organisation internationale pour la migration (OIM), Richard Orendo.

E. EBANG MVE
Bitam/Gabon

LA ville de Bitam, chef-lieu du département du Ntem, a abrité, le 18 décembre 2020, les manifestations de la Journée internationale des migrants, sous le thème : "Réinventer la mobilité humaine".

C'était en présence du représentant permanent au Gabon de l'Organisation inter-

nationale pour la migration (OIM), Richard Orendo à la tête d'une délégation.

Pour l'édition 2020, célébrée dans un contexte particulier de crise sanitaire (Covid-19), la Journée internationale des migrants a été l'occasion pour le représentant permanent de l'OIM, au cours de sa conférence de presse, d'inviter les migrants au respect des mesures barrières et du couvre-feu de 22 heures à 5 heures

du matin, décidés par l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et le gouvernement. Selon Richard Orendo, le choix de Bitam pour organiser ces manifestations n'est pas fortuit. La ville est située dans la zone dite des "Trois-frontières", et connaît de forts mouvements migratoires en toutes saisons.

Les chefs de l'antenne provinciale de la Direction générale de la documentation et de l'immigration (DGDI) n'ont pas manqué d'appeler les responsables des communautés étrangères et leurs compatriotes, au respect scrupuleux de la réglementation en vigueur au Gabon en matière d'immigration. Une manière pour lui, d'exhorter les uns et les autres, à renouveler et établir leurs cartes séjour (pour ceux qui n'en ont pas encore). La célébration de cette journée est une occasion pour dissiper les préjugés et sensibiliser l'opinion, sur les différents apports (économique, culturel et social) des migrants, aussi bien dans leurs pays d'origine, que dans leurs pays d'accueil.

Mouila : des cadeaux du couple présidentiel



Photo: Felicien Ndongo

La gouverneure Mengue M'Owono remet un cadeau.

UN élan de solidarité envers les enfants vivant avec un handicap.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

LE couple présidentiel a offert, une fois de plus, des cadeaux de Noël aux enfants en situation de handicap. Ceux de la province de la Ngounié n'ont pas été en reste.

Pour preuve, dans les villes de Mouila, Lébamba et Mbigou...des cérémonies de remise officielle de ces cadeaux ont été présidées respectivement par la gouverneure de la province Paulette Mengue M'Owono, et par les préfets Euloge Parfait Mombo Moukaga et Magloire Gnambi, dans des espaces soigneusement aménagés pour la circonstance à cause du Covid-19.

Au titre des bénéficiaires, il y avait

des enfants atteints pour les uns de la trisomie et de paraplégie; et pour d'autres de l'atrophie des membres inférieurs ou supérieurs. On pouvait lire sur leurs visages juvéniles une lueur de joie et de gaieté.

La gouverneure a indiqué que depuis plusieurs années maintenant, le couple présidentiel entreprend des actions caritatives envers les maillons faibles et démunis de la Nation.

"Mes chers enfants, sachez que vous n'êtes pas seuls ou abandonnés car on pense à vous. L'amour du couple présidentiel et l'intérêt qu'il vous accorde n'a pas d'égale mesure", a confié l'autorité provinciale.

Les enfants, à travers leurs parents, n'ont pas manqué de remercier le couple présidentiel pour avoir bien pensé à eux. Pour ce Noël, étaient concernés les enfants vivant avec un handicap, âgés de 2 à 13 ans.